Implementarían en Puebla modelo "híbrido" IMSS-Bienestar

El Ciudadano \cdot 13 de febrero de 2023

Los estados van a federalizar sus sistemas de salud, pero decidirán si la atención la ejecuta el estado, el Seguro Social o de forma "combinada"



Puebla analiza la incorporación del **modelo IMSS-Bienestar**, a través de un esquema "híbrido", afirmó el titular de la Secretaría de Salud (SS) del estado, José Antonio Martínez García.

Te puede interesar: Realizarán agenda para evaluar integración de Puebla al programa IMSS-Bienestar

En entrevista, el funcionario estatal afirmó que todas las entidades del país, incluido Puebla, van a **federalizar los sistemas de salud**, pero cada uno decidirá si el modelo de atención a la salud lo ejecuta el estado, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) o de manera híbrida.

"Lo que estamos viendo es cómo adaptarnos a este modelo, todos los estados lo van a tener, lo que cambia es la forma de quien lo va a llevar a cabo si el IMSS, los estados o de forma híbrida"

José Antonio Martínez García Secretario de Salud estatal En el caso de Puebla, dijo, **se está analizando que el sistema sea híbrido**, lo que implica que no se le otorgue toda la infraestructura hospitalaria a la Federación.

Explicó que en el estado existen hospitales que tienen mejor atención, calidad y personal que lo que ofrece el IMSS, como el **Hospital para el Niño Poblano** (HNP).

Pero también **hay nosocomios regionales en el interior del estado** que carecen de equipamiento y especialistas, principalmente; en este caso aplicaría el modelo IMSS-Bienestar, asentó.

Martínez García comentó que **continuarán las mesas de trabajo** para definir cómo aplicaría dicho programa, posteriormente, se realizarán visitas de campo en cada nosocomio para conocer cuál hospital se necesita fortalecer.

Habrá vacunación de refuerzo de Abdala para covid

En otro tema, el secretario de Salud (SS) de Puebla, José Antonio Martínez García, informó que **esta semana habrá una nueva jornada de vacunación con Abdala** para mayores de 18 años y hasta los 59 años 11 meses.

Señaló que la jornada se realizará en **35 municipios del interior del estado**, como: Ixtacamaxtitlán, Chignahuapan, Acatlán, Piaxtla, Tulcingo del Valle, entre otros.

Señaló que en las próximas horas se dará a conocer la **logística de vacunación**, una vez que el Plan Nacional Correcaminos confirme las fechas y las políticas.

Cabe señalar que en las **últimas 96 horas se registraron 565 nuevos contagios** y ninguna defunción por el coronavirus. Los recientes casos se dieron de la siguiente manera: jueves, 191; viernes, 179; sábado, 141 y domingo, 54.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano